



Cinco apuestas del Gobierno de Iván Duque para acelerar emprendimientos

Sábado, 11 de mayo de 2019

GUARDAR f t in

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Iván Duque
- Tecnología
- Gobierno Nacional
- Emprendimiento

Administre sus temas

El presidente Iván Duque cerró acuerdos de cooperación con tres gigantes de silicon valley para apoyar en mentoría, inversión y conectividad

César D. Rodríguez Flórez - cdrodriguez@larepublica.com.co

El acuerdo que logró iNNpulsa con 500 Startups, una de las principales aceleradoras de Silicon Valley, que lo que busca es impulsar o escalar emprendimientos, no es la primera alianza que hará la institución del Gobierno, ya que en los próximos meses espera que se materialicen diálogos que se adelantaron con Y Combinator, una de las más importantes en la industria mundial y donde Rappi consiguió la primera capitalización para acelerar su crecimiento.

Este fue uno de los logros que alcanzó la Misión de Gobierno que encabezó el presidente Iván Duque en Silicon Valley y Seattle, sin embargo, el espacio sirvió también para compartir cómo avanzan otros cuatro frentes con los que se busca lograr que el emprendimiento sea el foco de la administración, que en esta primera instancia tiene como meta, con iNNpulsa, acelerar a 3.000 emprendimientos, escalar 300 y movilizar por lo menos US\$200 millones en los próximos cuatro años.

Con 500 Startups la idea es ir trabajando en grupos de 40 empresas con mentorías, contactos con grupos de inversión y para empresas ya más desarrolladas escalamiento, no solo en el mercado local, sino regional. Ahora, según explicó Ignacio Gaitán, director de iNNpulsa, estas empresas no son las únicas que como segundo punto el Gobierno busca mayor interés desde el sector privado ya establecido y donde ya hay varias compañías colombianas que están creando fondos con el fin de apoyar estos proyectos como es el caso de ISA, Bancolombia, Thales, Veolia, Allianz o Sura.

En este punto también coincidió Ecopetrol que analiza la mejor manera de entrar a aportar. "Consideramos fundamental que esos ecosistemas se desarrollen, queremos de alguna manera poder participar de esto y una visita como esta permite entender las mejores maneras para apoyar estas ideas", dijo Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol.

Acá el Gobierno también adelanta diálogos con las universidades para ayudar a incubar las ideas y que aporten conocimientos desde los campus de emprendimiento exponencial que empezarán a funcionar desde la próxima semana con el nombre de C Emprende.

Pruébalo Gratis
Mírate Dónde y Cuándo Quieras
DIRECTV GO **ABRIR >**

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Iván Duque
- Tecnología
- Gobierno Nacional
- Emprendimiento

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Iván Duque
- Tecnología
- Gobierno Nacional
- Emprendimiento

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Iván Duque
- Tecnología
- Gobierno Nacional
- Emprendimiento

Administre sus temas

LOS CONTRASTES



IGNACIO GAITÁN
DIRECTOR DE INNpulSA

"C Emprende es un apoyo directo del Gobierno y buscamos crear cinco o seis nuevos campus en estos cuatro años, siendo el de Bogotá, que vamos a inaugurar el martes, el primero".

Esta entidad del Gobierno estrenará el llamado 'Fondo de Fondos' que tiene un aporte inicial de US\$8 millones de Bancóldex, US\$2 millones de iNNpulsa, y otros aportes de entidades como el Sena, Colciencias y fondos privados con el fin de apoyar a emprendimientos con montos entre US\$250.000 y US\$1 millón.

Para los emprendedores, a pesar de que hasta ahora se están materializando las ideas, se siente un ambiente propicio para el desarrollo.

"Yo llevo 12 años trabajando en esta industria y es la primera vez que un presidente le pone cuidado, no solo al emprendimiento, sino al emprendimiento con base tecnológica, que es lo que debería impulsar el país para aprovechar las oportunidades", concluyó Miguel McAllister, CEO y fundador de Merqueo.

Los acuerdos de cooperación con los gigantes tecnológicos

Como quinto punto el Gobierno logró tres memorandos de entendimiento que ponen el foco en educación, inversión para conectividad y ciberseguridad (ver gráfico). Acá, se destaca la ampliación del programa de educación de Cisco, la creación, con el apoyo de esta empresa, de un Consejo de Ciberseguridad, la inversión de Microsoft de \$10.000 millones en conexión para más de 150.000 personas y la creación de un data center, y, el apoyo de 500 Startups, que incluye que "tengan 20% de su capital listo para poner en el país", explicó Duque.

ACUERDOS LOGRADOS EN EL VIAJE A EE.UU.



Fuente: Presidencia / Galilea LR - AG

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico **REGISTRARSE**

GUARDAR

TENDENCIAS

- Seguros Bolívar y Liberty Seguros llegan a acuerdo para la compra-venta de Liberty Seguros de Vida
- Hay 5.000 expedientes en Colombia para adquirir la nacionalidad española por ser descendientes de judíos sefarditas
- El 51% de la fuerza laboral mundial será millennial en 2020 pero 10 años después todo cambiará
- Los 14 emprendimientos que están acompañando a Duque en Silicon Valley
- Conozca lo bueno y lo malo de los aranceles de Donald Trump a China

Hoteles en Villa de Leyva desde \$ 50.505 **Reserve ahora**

Hoteles en Manizales desde \$ 29.916 **Reserve ahora**

Hoteles en Cartagena desde \$ 32.914 **Reserve ahora**

MÁS DE EMPRESAS

TURISMO "Palladium Hotel Group iniciaría operaciones en 2021 en Colombia"

TECNOLOGÍA La nueva versión de Red Hat Enterprise Linux generará cerca de 900.000 empleos

TECNOLOGÍA Se debe innovar en educación para afrontar la transformación digital

MÁS DE LA REPÚBLICA

JUDICIAL Cámara aprobó amnistía a 714.361 personas que no han definido situación militar

HACIENDA Estos son algunos de los efectos que tienen las amenazas de Trump a China

HACIENDA Primer Ministro Coreano Lee Nak-yeon llegó a Colombia para evaluar relación con el país

OCIO Se consolidó la alianza entre Telefónica y la Organización Mundial de Turismo

BOLSAS Bolsa Mercantil de Colombia suscribió contrato de \$39.300 millones con MinAgricultura

Nueva Ford Ecosport 2019

Estrena tu Nueva Ford Ecosport 2019 en Ford Comagoro Iserra 100. Cotiza en Línea Aquí.